



JOSE ANTONIO ALEPUZ, NUEVO SECRETARIO GENERAL DEL BANCO DE ESPAÑA

La Comisión Ejecutiva del Banco de España, presidida por el gobernador Jaime Caruana, ha aprobado el nombramiento de José Antonio Alepuz Sánchez como nuevo secretario general de la entidad en sustitución de José Ramón del Caño.

El nuevo secretario general era en la actualidad consejero de la Vicepresidencia de Asuntos Jurídicos del Banco Mundial, desde donde ha prestado asistencia técnico jurídica a distintos países en el área de diseño de sistemas regulatorios y en especial en materia de regulación bancaria.

En su etapa en el Banco Mundial ha sido coordinador y evaluador del área legal en los programas de Evaluación del Sector Financiero llevados a cabo conjuntamente por el BM y FMI en países como Argentina, Colombia o Brasil.

Igualmente ha formado parte de los equipos técnicos designados por el BM para realizar propuestas de modificación normativa en la legislación bancaria de países como Brasil, Colombia, Perú, Nicaragua o República Dominicana.

Valenciano, abogado del Estado, José Antonio Alepuz había desempeñado con anterioridad la jefatura de la Asesoría Jurídica del Tesoro Público del Ministerio de Economía y Hacienda.

Reproducción permitida sólo si se cita la fuente.

Reproduction permitted only if source is stated.